
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion fragt an, ob die Punkte zu den geschwindigkeitsdämpfenden Maßnahmen sowie die 

Beleuchtung des Weges in Verbindung mit Solarpanelen berücksichtigt seien. Herr Dr. Mifka (Amt 66) 

führt hierzu aus, dass die Punkte bei den Ausführungsplanungen berücksichtigt werden, jedoch nicht 

in den Planungen im Gremienlauf ergänzt seien. 

 


